

おうぎニュース

令和7年
6月25日号

学校の自慢

三年生が道徳で、扇小の自慢を学び合いました。いろいろな意見が出ました。○○○○○さんは

「**学び合い**をしている」と、○○○○○さんは「**助**

け合いをしている、**給食**も」と、○○○○○さん

は「**友達**がいっぱいいる」と、○○○○○さんは

「**優しい人**がたくさんいる」と、○○○○○さん

は「**すぐに助けてくれる**」と、○○○○○さん

んは「**広い校庭**」と、発表してくれ

ました。このクラスでは、発表のため

に、**あたたかい拍手**が起こりました。

これも**扇小の自慢**です。



命を大切にしているか

五年生が命を大切にしていることを発

表しました。○○○○○さんは「**自転車で**

は**安全運転**をしている」と、○○○○○

○さんは「**いただきます**、ごちそうさまを

言っている」と、○○○○○さんは「**友達の考えを分**

かろうとしている」と発表しました。すばらしいです。

扇小と

足立区立扇小学校との第一回交流が

ありました。今回は、○○○○○さん

と○○○○○さんが代表で参加しまし

た。オンラインでの情報交換で、驚い

たことがあります。足立区の扇小でも「**扇っ子祭**」を

やっていること、宿泊学習と修学旅行は**二泊三日**だと

いうことです。次回も楽しみにしています。

